

L'haltérophile avec l'EEAR Haltérophilie Montoux

Le club d'haltérophilie de Montoux entend mettre son expérience du haut niveau pour participer à la dynamique des Jeux Olympiques. Sélectionné comme Centre de Préparation aux Jeux, son savoir-faire en tant que club formateur est ainsi reconnu au plan national. La salle d'haltérophilie est en mode olympique. Une mezzanine a été aménagée pour accueillir une table de massage ou être utilisée pour des exercices d'entraînement. Le club compte aussi sur sa renommée en tant que club formateur, qui regroupe 120 licenciés, dont la moitié engagée en compétition. Il s'appuie sur l'expérience de ses « anciens », notamment l'entraîneur Pierre Gourrier, qui a participé à trois Jeux Olympiques en 1968, 1972 et 1976, sacré « l'homme le plus fort de France à l'épaulé-jeté » avec un record à 215,5 kg. Un record battu par son élève Anthony Coulet, avec 222 kg, bien parti pour représenter la France (et le Vaucluse) l'an prochain à Paris.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09